

市長メッセージ

令和3年5月12日

全国的に感染拡大が続き、「緊急事態宣言」の期間延長、また、対象地域が追加されている状況です。

岡山県においては、県南を中心に感染者が急増し、現在、感染状況はステージⅣとなっており、本市においても、予断を許さない状況となっております。

感染拡大の状況を鑑み、更なる感染防止対策を図ることが必要です。

5月末までの間、市公共施設の利用につきましては、新規の申請や、市外の方の利用などを控えていただくようお願いすることといたしました。

感染防止のため、より一層強いお願いをすることとなりますが、ご理解いただきますようよろしくお願いいたします。

また、日中を含めた不要不急の外出・移動や、地域での会食やカラオケなどについても、自粛をお願いいたします。

そして、軽い風邪の症状がある場合は、発熱がなくても、医療機関等を受診し、通勤、通学、外出等を止めてください。

「うつらない、うつさない」ための慎重な行動をお願いいたします。

事業者の方々には、業種別ガイドラインに沿った感染防止対策の徹底をお願いいたします。

また、ワクチン接種につきましては、5月17日から高齢者への接種が始まります。市では、滞りなく皆様へ接種できるよう、取り組んでまいります。

住民の皆様、事業者の皆様には、今後も気を緩めることなく、自分自身、そして、大切な方を守るため、一層の感染防止に取り組んでいただくよう、あらためてお願いいたします。